

高松小学校コミュニティ・スクール
高小コミスクだより

No.1 H28. 5. 23
かほく市立高松小学校
校長 喜多由紀
CN 楠 千恵

いよいよ活動がスタートしました！

今年度から始まった「コミュニティ・スクール」,学校と地域が連携・協働して活動し,学校を含む地域全体の活性化を目指していきます。そのために,学校と地域を繋ぐ連絡係として,学校コーディネーター（CN）をさせていただきます 楠 千恵です。頑張っていきたいと思いますので,ご協力・ご支援よろしくをお願いいたします。

さて,4月からさっそく,学校はボランティアの方々や外部講師の方々にお世話になっています。

1・2・3年生の野菜や花を植える学習のため,土地を耕して下さった
大西 潤さん,うねを作って下さった 鶴見勝実さん,
野菜の植え方指導をして下さった 大徳真理子さん,



櫻井和幸さん,小村さん有難う
ございました。



4年生は,器械運動でパレットの西田健一さん,安達典子さんにご指導を仰いでいます。子どもたちは,アドバイスを頂くことで,初めより上手になり,自信をつけています。

また,5年生の田植えでは,JAの方々や,大海地区の方々に苗の植え方を教えて頂き,田んぼに入った子どもたちは,生き生きと田植えに励んでいました。秋の収穫が楽しみです。

